

**Um die Wende des 20. Jahrhunderts** erbaute Johann Zahner-Zweifel auf seinem Landwirtschaftsbetrieb auf der Passhöhe des Pfannenstiels zwischen Meilen und Egg ein Gasthaus. Als die Erben Zahner 1960 den Hof verkaufen wollten, erwarb die Gemeinde Meilen die Liegenschaft, um zu verhindern, dass auf dem Gelände ein exklusiver Vergnügungspark entstand.

Aber am Gasthaus nagte der Zahn der Zeit. Weil die Meilemer sich über lange Jahre nicht einigen konnten, ob die Liegenschaft renoviert werden oder einem Neubau weichen sollte, schloss der Kanton

1982 das baufällige Haus. Nachdem die Stimmbürger ein weiteres Mal ein Neubauprojekt der Gemeinde abgelehnt hatten, nahm ein Dutzend beherzter Meilemer das Heft in die Hand und renovierte die wertvolle Bausubstanz auf privater Basis.

Dieses reich illustrierte Buch erinnert den Leser an die Ereignisse um die Übernahme des Gasthauses «Vorderer Pfannenstiel» durch die Restaurant Pfannenstiel AG und dessen tiefgreifende Erneuerung im Jahr 1985. Und es zeigt mit vielen Bildern die Erfolgsgeschichte, die in den vergangenen 25 Jahren das Gasthaus begleitet hat.